

# *L'édition 2015 du Marabana aura un record de marathoniens étasuniens*

---



431 coureurs étasuniens se sont inscrits à la prochaine édition de Marabana , un chiffre record a annoncé Carlos Gattorno, directeur général du célèbre marathon cubain.

Cette participation sans précédents fait partie des nouveautés de la première course de ce type organisée après le rétablissement des relations entre Cuba et les États Unis , annoncé le 17 décembre dernier.

Le chiffre pourrait augmenter. Déjà 431 Étasuniens et 16 Portoricains ont officialisé leur inscription en ligne a précisé Carlos Gattorno.

Marabana 2015 est prévu pour le troisième dimanche de novembre et pour la première fois une qualification est indispensable pour y participer.

Carlos Gattorno a indiqué que les 2 300 coureurs qui ont terminé la course l'année dernière sont qualifiés automatiquement et les autres devront obtenir leur billet lors des courses du 18 juillet et du 13 août.

Ce marathon fête l'anniversaire de la Fondation de La Havane et la Journée de la Culture Physique et du Sport à Cuba. Des répliques ont lieu dans tout le pays par l'intermédiaire de la course Maracuba.

L'épreuve divisée en Marathon , demi -marathon et 10 kilomètres convoque des coureurs et des marcheurs conventionnels, des sportifs d'élite, des vétérans et des handicapés.

La course que Cuba organisera pour célébrer la Journée Mondiale de Nelson Mandela s'inscrit dans son engagement à la recherche d'un monde meilleur- ont expliqué leurs organisateurs lors d'une conférence de presse à la Cité des Sports de La Havane.

Napthal Manana, l'ambassadeur de l'Afrique du Sud à Cuba a assuré à Prensa Latina que cette course promeut des valeurs du sport défendus par "Madiba", nom qui était donné par ses compatriotes à Nelson Mandela, tels que le travail en équipe, ou la combinaison de la forteresse physique et mentale.

La course s'étendra sur 10 kilomètres dans les rues de la capitale cubaine, le 18 juillet prochain, jour de l'anniversaire du leader sud-africain. Cette course permettra aux participants de se qualifier pour le Marabana. Des courses parallèles seront organisées dans les capitales de province dans tout Cuba sur un trajet de 4 km.

Le diplomate a mis en exergue l'engagement de Cuba avec une culture de paix. Cette course réunira des personnes de plusieurs générations qui partagent des idéaux de solidarité et de respect des droits humains.

Organiser la seule course au monde qui rappelle le legs de Nelson Mandela est un honneur et une responsabilité pour l'Institut Cubain du Sport- a précisé Carlos Gattorno, le directeur du projet Marabana/Maracuba.

Carlos Gattorno a précisé que les 600 premiers coureurs à franchir la ligne d'arrivée recevront une médaille commémorative. La philosophie de la Fondation Mandela est que tout le monde peut gagner. Cette course est ouverte à des coureurs de diverses catégories y compris des masters et des handicapés.

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/deportes/61945-ledition-2015-du-marabana-aura-un-record-de-marathoniens-etasuniens>



**Radio Habana Cuba**